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Franziska Knogler – GRAS 
Jetzt nicht ganz zugreifend auf euren schriftlichen Bericht, aber durchaus auf eure Arbeit: und zwar ist 
ja die UV Uni Wien in der Circle U Students Union vertreten und die beschäftigt sich ja schon seit 
längerer Zeit mit der Möglichkeit der Conference of Alliance beizutreten. Jetzt wollte ich fragen, wie 
da der aktuelle Stand ist und welche Initiativen die HV selber setzt, um so einen Beitrag zu ermöglichen. 
 
Antwort von Alexandra Budanov – KSV-LILI – 1. Stv. Vorsitzende 
Nach Absprache mit unserer Sachbearbeiterin für Internationales kann ich berichten, dass aktuell die 
Diskussion über den Beitritt in die Conference of Alliance noch läuft, da es einigen Mitgliedern der 
CUSU nicht möglich war, dem Beitritt zuzustimmen, was unterschiedlich begründet wurde. Wir setzen 
uns aber weiterhin für den Beitritt ein, gerade wegen der Mitgliedschaft in der ESU und wir diese 
Zusammenarbeit auch auf lokaler Ebene fördern wollen. 
 
Franziska Knogle r– GRAS 
Wir sind ja Ende letzten Jahres mit der relativ überraschenden und schlimmen Situation konfrontiert 
worden, dass das Budget von Erasmus+ extrem gekürzt werden soll. Jetzt ist die Uni Wien nicht, wie 
ich schon vorher gesagt habe, erstens Teil einer Alliance und zweitens Teil von ganz vielen 
Austauschprogrammen und die Studierenden von der Uni Wien sind da natürlich auch extrem von diesen 
Kürzungen betroffen. Natürlich reiht sich das auch wieder in einen generellen Trend von 
Bildungsbudgetkürzungen ein. Jetzt wollte ich halt nochmals fragen, hat die HV an der Uni Wien diesen 
Missstand bereits irgendwie behandelt oder sich damit auseinandergesetzt und welche Initiativen plant 
ihr gegen diese Budgetkürzungen. 
 
Antwort von Alexandra Budanov – KSV-LILI – 1. Stv. Vorsitzende 
Auch wir sehen diese Kürzungen als immens problematisch an. Über diese Kürzungen wurde ebenso, 
wie generelle Budgetkürzungen, bei verschiedenen Treffen mit dem Rektorat bereits gesprochen und 
wie die Universität Wien generell mit Budgetkürzungen umgehen möchte. Von unserer Seite aus sind 
bisher keine genaueren Initiativen geplant, aber unsere Sachbearbeiterin für Internationales ist bereit, 
sich da auch mit der ÖH weiter zu vernetzen. 
 
Felix Penzenstadler – GRAS 
Wenn wir schon bei den „freshesten“ News sind, stelle ich auch mal die Frage, die eigentlich ans Klima- 
und Umweltreferat gehen würde, aber das jetzt nicht da ist, bitte ich um Beantwortung der Frage, wie 
denn der Stand zum Cube Projekt ist, ob es da Neuigkeiten gibt und bitte uns da den Mailverkehr 
zukommen zu lassen, wenn es Neuigkeiten gibt. 
 
Antwort von Alexandra Budanov – KSV-LILI – 1. Stv. Vorsitzende 
Leider gibt es auch weder aus dem Referat für Nachhaltigkeit und Internationales, noch aus dem 
Vorsitzteam große Neuigkeiten zum Bau des Quantum Cubes. Das letzte Stand war aus dem Sommer, 
dass der Bau genehmigt wurde. 
 
Antonia Riegler – GRAS 
Meine Frage ist auch zum Klima-Bericht, ich weiß nicht, ob ihr da antworten könnt. Sie schreiben von 
einer Arbeitsgruppe Studierenden. Heißt diese wirklich Arbeitsgruppe Studierende und warum genau 
geht es da drinnen eigentlich? 
 
Antwort von Alexandra Budanov – KSV-LILI – 1. Stv. Vorsitzende 
Die „Arbeitsgruppe Studierende“ ist eine Arbeitsgruppe der Allianz der Nachhaltigen Universitäten, bei 
denen auch die Uni Wien Teil ist. Ziele der Arbeitsgruppe sind die Repräsentation der Studierenden 
innerhalb der Allianz und Vernetzung von studentischen Gruppen. 
 
 


